

Liebe Freundinnen und Freunde von seniorbasel

Der Oktober

Bunt sind schon die Wälder
gelb die Stoppelfelder
und der Herbst beginnt.
Rote Blätter fallen
graue Nebel wallen
kühler weht der Wind.

So schrieb Johannes Gaudenz
von Salis-Seewis 1793 das berühmte Lied.

Und ja man merkt es schon. In den Strassen weht der Duft von gerösteten Kastanien um die Nase. Man versorgt die luftigen Sommerkleidchen in den Keller und hofft, dass sie die Kalorientierchen über den Winter nicht enger nähern.

In den Briefkästen und auf den Plakaten grinsen einem die wohlfrisierten und wohlfotografierten Politiker:innen entgegen. Sie versprechen dir und mir, der Stadt und dem Land, oder vielleicht auch nur dem Mann im Mond natürlich nur das Beste. Und nach den Wahlen??

Da ist der Papierstapel gewachsen, und das Resultat?
Wie sagte mal ein sehr wissender Mensch?
Was kümmert mich das Geschwätz von gestern.

Geniessen wir die sonnigen Tage, Mittagessen in der Gartenbeiz, Schifffahrt auf Fluss und See, und vielleicht den letzten Apérol-Spritz am frühen Abend noch draussen.

Der Oktober ist auch der „Wandermonat“. Die Lärchen, ja die mit ä, fangen an zu glühen. In diesem Gelb das man sonst nur bei 24 karätigem Gold sieht. Im Kontrast mit einem stahlblauen Himmel ein Naturwunder. Die Lerchen, die mit e, singen und haben Federn.



Warum dann nicht einmal, zum Beispiel im Bündnerland in ein Restaurant einkehren und die Spezialitäten geniessen. Für die Veggis Capuns oder Maluns. Und für die Kanivoren ein schönes Stück Wild. Die Jagd hat begonnen. Zusammen mit einem Gläschen aus der Bündner Herrschaft.

Am Dienstag, den 3. Oktober 2023 findet unser monatlicher HandyTräff im Restaurant alte Post statt.

[Hier gehts zur Einladung.](#)

Wir wünschen einen farbigen, genussvollen und fröhlichen Monat.

Euer Team von seniorbasel

Heinz, Jolanda und Sonja.